

こみゆにてい見聞録

地域のいろいろな話題を紹介します。

第8回沖縄国際映画祭



1月6日(水)、沖縄国際映画祭実行委員会の安里繁信副会長が市役所を訪れ、佐喜眞市長に第8回沖縄国際映画祭が宜野湾市を主会場として開催される旨の報告を行いました。開催日は4月21日(木)~24日(日)となっており、今回の沖縄国際映画祭では、琉球大学や沖縄国際大学の学生たちが「学生応援団」として企画に参加します。沖縄国際映画祭の詳細は追ってお知らせします。

タウンページと防災タウンページ贈呈式



1月12日(火)、「タウンページ」と「防災タウンページ」の贈呈式が市役所で行われました。西日本電信電話株式会社とNTTタウンページ株式会社は、平成24年度より、本市との協力のもと、「市民便利帳」と「タウンページ」の合冊版を発行しており、今回で4回目の発行となっております。また、今回から新たに宜野湾市版の「防災タウンページ」も作成しました。沖縄本島版「タウンページ」と併せて12月に市内のご家庭と事業所へ配布しています。

南国の花で横浜DeNAベイスターズを迎えよう



1月16日(土)、2月1日から開始される横浜DeNAベイスターズ春季キャンプ(市立野球場)を南国沖縄の花で迎えようと、「グリーンコミュニティー in 宜野湾」が開催されました。市内外少年野球チームや関係団体の協力のもと海浜公園で花の植え付けを行いました。県の緑化推進委員会よりペゴニアやマリーゴールドなど3,000鉢の寄贈を受け行われ、海浜公園は色鮮やかな花でいっぱいになりました。

サンフティーマ15周年祭



1月17日(日)、ティ・エム・オ普天間(與那嶺務代表取締役社長)が管理・運営しているサンフティーマで、「サンフティーマ15周年祭」が同店にて開催されました。もちつき大会では、子どもたちがもちつきにチャレンジし、できたてのおもちをほおばりました。合気道や空手の演武、高校生によるダンスなどステージイベントもあり、会場は大いに盛り上がりました。

横浜DeNAベイスターズ 子どもたちに野球帽1万3000個贈呈



1月8日(金)、株式会社横浜DeNAベイスターズ(池田純代表取締役社長)から、キャンプ地の宜野湾市と嘉手納町、宿泊地である北中城村の子どもたちにベースボールキャップの贈呈式が市立体育館にて行われました。県出身の嶺井選手が子どもたちにキャップを手渡し、その後サイン会も行われました。金城大一河さん(普天間小5年)は「サインをもらえてうれしい。キャンプに応援に行きたい」と笑顔で話しました。

